

Marathonwanderung 2016

von **Dirk Gromann**

2016 ging es von Venningen über die Rietburg zum Forsthaus Heldenstein, dann ging es weiter nach St. Martin und schließlich auf dem kürzesten Weg zurück zum Ausgangspunkt in Venningen. Unterm Strich waren das 42 Kilometer und gute 1300 Höhenmeter.

Die Wettervorhersage war mehr als schlecht, aber die meisten Teilnehmer hat das nicht abhalten können. Und so sind wir wie geplant um 7:00 Uhr gestartet und gegen 17:30 Uhr waren wir dann wieder zurück und hatten noch einen gemütlichen Abschluss in Venningen. Wie schon in den Jahren zuvor, haben uns Hilke und Nils an 3 „Verpflegungsstellen“ den Campingtisch mit Essen und Getränken aufgestellt.

Noch ein Wort zum Wetter. Wäre der Tourführer nicht gleich am Anfang in Venningen durch eine Wiese mit hüfthohem Gras gelaufen, dann wären wir nie richtig nass geworden.

